

Exige a dirigencia de Morena cuidar proceso interno

Pide Ebrard reglas para las encuestas

Asegura Canciller que desde diciembre envió a Delgado sus propuestas

ROLANDO HERRERA

La dirigencia nacional de Morena debe cuidar el proceso interno para elegir al candidato presidencial para 2024 y no arriesgar el prestigio del movimiento, dijo ayer el Canciller Marcelo Ebrard.

El funcionario indicó que él envió al líder nacional del partido, Mario Delgado, una serie de propuestas para que se definan reglas de cómo se llevarán a cabo las encuestas y de cuándo deberían renunciar los aspirantes que tienen cargos públicos.

“Ahí están las propuestas que yo hice, que son de sentido común para proteger nuestro movimiento y su prestigio. No estoy hablando por mi persona, yo por mí, pues voy feliz, voy adelante en todo”, afirmó.

“¿Por qué digo que cuidemos el proceso?, porque, pues como parte de Morena, tenemos una obligación ética, superior a los demás. Nosotros mismos fijamos una vara muy alta, conviene cuidar el proceso”.

El Secretario de Relaciones Exteriores aseguró que no se ha reunido con Delgado, pero que le toma la palabra de que en junio próximo se realice un primer encuen-

tro de la dirigencia nacional morenista con los aspirantes presidenciales.

“Tiene una carta desde diciembre, y en ella sugeríamos nosotros que se citaran a los que estamos participando para ponernos de acuerdo. No lo ha hecho, pero al final ya dijo que lo va a hacer, en junio”, agregó.

“Entonces, ya con eso me doy por enterado que finalmente lo que propusimos se va a llevar a cabo. Estamos a tres semanas, entonces ya no le discuto la fecha”.

El miércoles pasado, Delgado dijo en entrevista que considera conveniente que los servidores públicos que compiten por la candidatura presidencial de su partido dejen su encargo antes de que se emita la convocatoria.

“¿Para qué renunciar antes? Hacer actos de proselitismo nos pondría en riesgo de caer en actos anticipados de campaña, pero es algo que tenemos que discutir entre todos y ver si podemos encontrar alguna fórmula para ello”, consideró.

Sobre el llamado que hizo el dirigente del partido para que los cuatro aspirantes presidenciales acudan a apoyar las campañas de los candidatos de Morena a gobernadores en el Estado de México y en Coahuila, Ebrard dijo ayer que antes de confirmar su asistencia a tierras coahuilenses, primero hablará con el candidato Armando Guadiana.

—¿Pero va a ir o no a Coahuila el próximo 28 (de mayo)? —se le cuestionó,

“Yo creo que sí, pero voy

a ponerme de acuerdo con él (Guadiana)”, respondió.

Sobre las declaraciones de la Jefa de Gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum, quien aseguró que el País está preparado para tener una mujer Presidenta, Ebrard dijo que esto se sabe desde hace mucho tiempo.

“Pues, siempre hemos estado preparados, ¿no? Yo no sé porque tenía dudas”, comentó.





'MARCELO NO IRÁ CONTRA 4T'

Especial

■ Un grupo de jóvenes se reunió con Marcelo Ebrard en la Cancillería, donde firmaron un convenio para promover la participación de niñas, jóvenes y mujeres en la ciencia.



Especial

■ La titulares de la SEP, Leticia Ramírez, y de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, acompañaron a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en un evento en la Alcaldía Cuauhtémoc.

